



Ing. Pablo Federico Albornoz

Quienes tuvimos la fortuna de compartir caminos con Pablo Albornoz ("Tinky", para nosotros) conocimos no solo a un excelente y entusiasta joven profesional, sino a una persona recta como pocas, de sólidos principios morales y familiares.

Desde su ingreso a la Estación Experimental Agroindustrial Obispo Colombres (EEAOC) en noviembre de 2008, supo demostrar una proactividad poco común y una gran predisposición para el trabajo en equipo. Siempre atento a la creación de respuestas útiles a los pormenores que todo desarrollo de proyectos implica, fue involucrándose en tareas vinculadas con la gestión de residuos peligrosos, especialmente en la solución de problemas relacionados con la administración eficiente de recursos (humanos y económico-financieros) y con la organización necesaria para el impulso de nuevas iniciativas que garantizaran los desarrollos programados.

Fue un compañero siempre presente, cada vez que requeríamos de su colaboración –aun en los casos que lo alejaban de sus propias competencias profesionales e intereses académicos– asumiendo, muchas veces, la sobrecarga horaria que esas muestras solidarias le significaban.

Son memorables, a veces risueñas, las anécdotas que demostraban su celo por el orden, la limpieza, o por el cuidado de materiales, herramientas de trabajo y vehículos.

Un día de setiembre del año pasado, que a la postre fue su último día de servicio, aun con los severos dolores con que su enfermedad lo castigaba, acudió a su lugar de trabajo a participar en la concreción del último tramo de la tarea que se le había asignado: la gestión para la adquisición de la planta de ósmosis de la EEAOC. Una muestra más de su sello.

Supo sembrar un afecto sincero y unánime en nosotros y en quienes ocasionalmente llegaban a conocerlo por sus relaciones laborales, simpatía y respeto profesional.

Su actitud, su honradez y su capacidad de trabajo, dejaron en quienes tuvimos la suerte de conocerlo, la sensación de una deuda que entendemos como un legado; un ejemplo que estamos dispuestos a imitar.

Con ese compromiso te despedimos, amigo, hasta siempre. Pablo, te vamos a extrañar.

Equipo de Estudios Ambientales de la Sección Ingeniería y Proyectos Agroindustriales de la EEAOC.